

## LUBRICANTES PETROCOMERCIAL OBTIENEN CERTIFICACIÓN SELLO DE CALIDAD INEN

La empresa pública Petroecuador desde el 2012, incursiona en el mercado automotriz ecuatoriano con la marca de Lubricantes Petrocomercial, la cual obtuvo la certificación “Sello de Calidad INEN”, por el cumplimiento de las Normas de Calidad INEN 2030 e INEN 2027.

El Sello de Calidad INEN se otorga únicamente a los productos que cumplen con las certificaciones INEN, y puede ser utilizado solo por la empresa fabricante de estos productos. Previo al uso de esta certificación, se firma un convenio entre los representantes del INEN y EP Petroecuador para la utilización del certificado y marca “Sello de Calidad INEN”, este convenio tiene una vigencia de tres años.

Actualmente, los Lubricantes Petrocomercial cuentan con certificación API, bajo normas y estándares ambientales, ofreciendo un producto elaborado con la mejor tecnología respetando la naturaleza; y con certificaciones ISO 9001:2008 e ISO 14001.

Además, tienen una amplia variedad de productos de lubricantes y grasas, tanto para el sector automotriz como industrial, en diferentes presentaciones: ¼ galón, 1 galón, caneca de 2.5, 5 y 55 galones para motores a gasolina, diésel, de 2 y 4 tiempos.

